

Lettre d'un Amour Eternel - 1/2

Encore une lettre d'amour à la différence que celle-ci est destinée à conjurer une rupture ou comment tenter de récupérer la fille de vos rêves...

L'amour est un parfum dont on est sûr d'avoir goûté la saveur que lorsqu'on sent son visage baigné de larmes.

Mon Amour (*permets-le moi...*),

Je suis si triste, si désolé, et peut-être même honteux de ma vie. Je ne mesure même pas les douleurs et les souffrances que j'ai pu te faire endurer. Je me considère maintenant comme un gosse, un gamin qui ne mesure pas les conséquences de ses faits et gestes ; pas parce qu'il ne le veut pas mais parce qu'il en est ignorant. Mes nuits, je ne les passe plus maintenant qu'en séchant les larmes de mon cœur qui coulent sans cesse, m'empêchant de dormir sans penser à tout ces regrets, ceux qui se sont rapidement accumulés au fil du temps sans que je les remarque, et qui font qu'aujourd'hui ce n'est plus que pour ma famille que je me dois de vivre. Je suis désolé de la gravité de tout ces mots mais ceux sont maintenant les seuls qui gravitent dans mon esprit. Tout ces rêves, ces projets et ces idées que j'avais d'une vie tranquille se sont envolés, pire, ils ont brûlé par toutes les méprises que j'ai eu, s'envolant ainsi à l'état de fumée qui intoxique mon corps, mon esprit. Aujourd'hui, je ne sais plus où je vais, ce que je fais et ce que je dis... car ce n'est que la souffrance que je retrouve sur tout ceux que je cotoie. J'aimerais tellement revenir à zéro, effacer tout ça à jamais de ma mémoire et recommencer ma vie comme je ne l'ai jamais fait : dans le droit chemin. Pour toi, je ne serais plus qu'un souvenir de douleur et j'en suis si désolé car à aucun moment je n'ai pu penser à te faire ça...

J'aimerais tellement te dire ce que je ressens parce que tu serais sans doute très étonnée de l'amour que j'ai pour toi. J'ai toujours eu beaucoup de respect pour toi tout d'abord parce que tu es une femme et que depuis que mon père est mort, mon respect pour les femmes s'est amplifié parce que ma mère a su faire avec et 3 enfants qui sont tous les 3 différents, je peux te dire qu'elle a eu du travail et que même durant les coups durs, elle nous aime toujours autant. Et c'est une des choses que je respecte beaucoup chez ma mère et à toutes les femmes sur terre. Je vous aime très fort aussi parce que je me trouve toujours bien avec vous et je dirais même plus je me sens mieux en compagnie de femme que avec des hommes. Sans doute parce que vous avez des discussions plus variées. Mais c'est pas que ça, en fait, durant mon enfance j'ai toujours aimé les filles et j'ai appris une chose que mon grand père m'a dit une fois. C'est que pour être avec des filles, il faut leur ressembler un peu et être très gentil et attentionné. C'est valeurs, je ne les ai jamais oubliées.

Jamais je n'ai aimé comme je t'ai aimé, et je ne t'ai pas connue. Quand la terre cessera de tourner, quand le vent cessera de souffler, je cesserai de t'aimer car cette force de la nature n'arrivera jamais à arrêter la terre de faire sa rotation ainsi que le vent de déchaîner ces arbres. Donc jamais je ne cesserai de t'aimer. Je t'ai dans ma peau, je t'ai dans la tête, je t'ai dans mon cœur, je t'aurai ainsi dans mon corps et dans mon âme jusqu'à ce que ma vie s'éteigne et que le vent emporte mon âme et guide mes prières pour me laisser bercer par cette brise qui me lancera au paradis où j'irai te rejoindre. Tu ne saura jamais comme je t'aime ces mots si dure à prononcer n'arriveront jamais à s'échapper de ma bouche puisque tu ne pourrais comprendre mes sentiments. Ces gestes, ces regards... ces paroles que tu me dis parfois me laisse penser que tu serais d'accord avec mes propos mais parfois je ne sais que penser car tu sèmes le doute dans mon esprit. Peut-être que lorsque nous serons tout deux réunis au ciel, dans ce monde meilleur, nous pourrions ne former plus qu'un. Peut-être que l'amour ce n'est pas moi, toi ou nous; peut-être que l'amour est seulement en nous, peut-être que c'est la réponse de notre inconscience à un besoin d'édification de notre "moi": Aide moi à être...

Les jours et les mois passent; et la pluie coule sur les traces de ma mémoire; ton image reste indélébile, net, précise parmi les dégradés de couleurs; les souvenirs qui se fanent.

Peut-être que l'amour est trop haut trop pur et nous trop fragile et faible pour le saisir ou le capturer ne serait-ce qu'un instant. On aime au singulier et on en parle au pluriel comme si ce qu'on ressentait était universel comme si ce sentiment nous élevait et nous engageait à nous dépasser...

Lettre d'un Amour Eternel - 2/2

Ton sourire est parfait. Ta voix me fait vibrer. Tes yeux sont les plus beaux du monde. Ta bouche appelle les baisers. Tout en toi est sensualité. Quant à ton âme elle est si belle ! Tu sais être généreuse, à l'écoute des autres, Toujours disponible pour aider ton prochain. Je te respecte et te chéris à la fois.

Aujourd'hui, je suis envahit du froid de ton absence.

On ne sait vraiment ce qu'est l'amour que quand on le perd!

OMNIA VINCIT AMOR : l'amour triomphe de tout

Affectueusement et avec toutes
mes excuses (insignifiantes soient elles).

NOTES:

J'ai écrit cette lettre après une douloureuse rupture que j'ai moi même causé à mes dépends. Après quelques semaines, j'étais toujours envahit de regrets et de mauvaises pensées, cette lettre m'a donc aidé à extérioriser ce mal mais malheureusement la personne à qui était destinée cette lettre ne l'a jamais eu car je ne lui ai jamais envoyé. Elle est aujourd'hui fiancée, je ne veux donc la faire souffrir à nouveau malgré sa présence permanente dans mon coeur. Je l'aime !